

Caja Laboral Popular, Coop. de Crédito informa del siguiente:

HECHO RELEVANTE

El Consejo Rector de Caja Laboral ha aprobado en el día de hoy, miércoles 27 de enero, el nombramiento de Julio Gallastegui Zubizarreta como nuevo Director General de la Entidad.

Julio Gallastegui es en la actualidad Director General de la mutua Lagun Aro, EPSV y Vicepresidente de Caja Laboral. En su dilatada trayectoria profesional ha desempeñado múltiples cargos de responsabilidad en la propia Caja Laboral.

Julio Gallastegui sustituye a Elias Atucha que ha ejercido su función durante los 3 últimos ejercicios y que continuará desempeñando cargos de responsabilidad dentro de la Corporación Mondragón.

Mondragón, 27 de enero de 2010.